

えんぴつ

鮫川中学校

1年1組 学年通信

令和6年12月6日発行

発行責任者 角田 敏文
文 責 木村 綾美

NO.29

2学期も、まとめの時期になってきました！

2学期もあと2週間となり、まとめの時期になりました。いろいろな行事がたくさんあった2学期でしたが、一つ一つ経験していくことで成長した2学期になったと思います。今週の学年通信は、生徒たちの2学期の反省をご紹介します。

総合学習の反省について

- 積極的に活動できた。
- 太鼓を頑張った。見学学習は行ってないのでわかりません。
- ポスターをみんなで協力して頑張った。
- 八朔踊りでは、太鼓で他2人と協力してうまく連携をとることができた。
- 見学学習では、施設などでの態度に気をつけながらみんなで学習することができた。
- もう少しメリハリをつければよかった。
- 同じグループの人と協力して活動できた。
- 鮫川村のSDGsについてよく知ることができた。
- 見学学習では東日本大震災の時に起きたことの大変さやアクアマリンふくしまのことを改めて知ることができました。八朔踊りでは鮫川村の伝統なのでこれからも引き継いでいきたいです。
- SDGsについてたくさんことを学んだ。
- しっかり先生に教えてもらった通りに踊ることができた。
- 自主的に活動できた。
- 自分は恥ずかしくてあまりはっきりとしたダンスができなかったし、いろいろなことに取り組むことができなかった。
- 見学学習のとみおかアーカイブミュージアムでは東日本大震災の影響や復興などが学べました。
- 見学学習では、先生の話聞いて行動できた。SDGs と八朔おどりは自分ができることを探して行動できた。
- 鮫川村の行事やSDGs にふれて普通はできないことを体験できて嬉しかった。
- しっかり見学して内容をまとめられたからよかった。

- ・八朔踊りなどは、壇ノ岡祭で発表することができてよかったです。
- ・八朔踊りに自主的に参加し、先生方の指示をしっかりと聞き、行動することができた。
- ・地元の文化について学び、SDGsについても学び生活に活かすことができた。
- ・見学学習で学んだことをパンフレットにまとめたり、八朔踊りを練習して学んだりすることができた。
- ・多分自主的に学ぶことができました。

次回も引き続き、2学期の振り返りを掲載したいと思います。

来週の日程

	1校時	2校時	3校時	4校時	5校時	6校時
12月 9日(月)	道徳	英語	数学	保体	国語	理科
10日(火)	英語	美術	国語	理科	数学	保体
11日(水)	国語	社会	家庭	家庭	英語	
12日(木)	数学	音楽	国語	社会	保体	国語
13日(金)	理科	音楽	英語	数学	学活	委員会

○11日(水)は、14:40バスのみです。

○今週4日(水)に、令和8年度の修学旅行に関するアンケートをお渡ししました。アンケートにご記入いただき、12月23日(終業式の日)までに担任までご提出ください。よろしくお願いいたします。

